

## En Comité Central: PC respalda priorizar urgencias sociales por sobre la reforma política

Alertaron, además, del “afán de la oposición” de impedir el avance de proyectos sociales.

C. CASTILLO

El Partido Comunista llevó a cabo ayer, pasado el mediodía, su XXIV Pleno del Comité Central. En el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz (ICAL), abordaron la reunión ampliada con partidos de la alianza de Gobierno, llevada a cabo el pasado jueves, las urgencias sociales, con prioridad en pensiones, y la preparación del XXVII Congreso Nacional.

Una vez finalizado el encuentro, a través de un comunicado del comité, reafirmaron la prioridad que las políticas y reformas sociales “deben tener para nuestro Gobierno”, y respaldaron “el planteamiento que realizamos como partidos oficialistas, sobre la prioridad de las reformas sociales por sobre la reforma política”.

Esto, en el contexto de la discusión que ha surgido a raíz de un proyecto de reforma al sistema político que un grupo transversal de senadores ingresó para ser discutido en el Congreso, y que generó malestar dentro de las tiendas oficialistas.

Plantearon, además, que como partido mantienen su “compromiso irrestricto con las urgencias sociales y demandas de los trabajadores y sus familias”, y alertaron de “la actitud de la oposición que, con un afán exclusivamente electoral, pretende impedir el avance de toda reforma y políticas sociales que den un respiro a las urgencias económicas de la gente y respuestas a derechos esenciales como pensiones dignas”.

En su declaración, también hicieron un llamado a avanzar en la aprobación del fin del CAE, presentado por el Presidente Gabriel Boric en octubre, y en el ingreso de proyectos como la reforma de fortalecimiento del sistema de salud público y el de negociación ramal.